

A Carry le Rouet la Capitale européenne du sport se fête à la nage !

Le 17/09/2017 - Carry-Le-Rouet - Port



La course en eau libre la Traversée a été labellisée Marseille Capitale européenne du sport en 2017 ! Rendez-vous à Carry le Rouet le 17 septembre pour soutenir les sportifs.

La fête sportive "La Traversée" a été labellisée MPSPORT2017 ! Elle a reçu la médaille d'argent et fait par conséquent partie de la programmation de Marseille Capitale européenne du Sport en 2017. Plus de 700 nageurs avec et sans palmes participeront à cette manifestation parrainée par Frédéric Bousquet, le 17 septembre.

Une course en eau libre avec et sans palmes, dont deux départs sont planifiés :

- le premier à 9h30 sur la plage du Rouet pour le parcours de 3 km
- le second à 9h30 du Port de Carry le Rouet pour le parcours de 5 km

AGENDA

dimanche 17 septembre
2017

A Carry le Rouet la Capitale européenne du sport se fête à la nage !

9h30

Tarif

GRATUIT



Port

Capitainerie Quai EST Carry-Le-Rouet

Traversée des canards et des dauphins

Dimanche 17 septembre

Article en ligne sur Fréquence sud

Capital Européenne du sport



30 Août

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les associations tiennent forum samedi



Le forum est une journée très intéressante qui permet de présenter une large palette d'associations.

/PHOTO JLC

Le forum des associations va se dérouler ce samedi 2 septembre, au théâtre de verdure quartier du Jas Vieux. Cette manifestation regroupe des associations d'aide aux personnes et caritatives, sur la vie du port et des quartiers, sur les sports individuels, collectifs et nautiques, le yoga, les activités manuelles, de langues et cultures régionales ou étrangères, et enfin des associations diverses et des clubs de jeux et de loisirs... dans une ambiance toujours très accueillante et conviviale.

Des dizaines de membres d'associations seront présents

pour vous présenter leur passion, le quotidien de leur club, et leurs implications dans la vie carryenne.

Cet événement permet également aux (nouveaux ou anciens) habitants de la commune ou de villes voisines de faire des rencontres et de partager des mêmes centres d'intérêt tout au long de l'année et surtout de passer du bon temps dans un groupe des plus actifs et chaleureux.

A noter que des démonstrations seront programmées afin de présenter un échantillon de certaines activités associatives.

Forum des associations

Jeudi 31 août

Article sur la Provence

Associations



31 Août

2017